

# Blues auf höllischem Teppich

Der Blues-Musiker Willie Salomon überzeugt mit hochklassigem Konzert in der Deele

**Kalletal-Brosen (wd).** Ein hochklassiges Blues-Konzert hat das Publikum in der „Deele Brosen“ kürzlich erlebt. Der Gitarren-Virtuose Willie Salomon gab sich nach fast fünf Jahren erneut die Ehre auf dem Teppich, der die Bühne in der Kalletaler Kulturinitiative darstellt.

Begonnen hat er als Straßenmusiker in San Francisco, entwickelte seine Vorliebe für Country-Blues und spezialisierte sich auf Bottleneck und Fingerstyle Gitarre. Auf zahlreichen internationalen Festivals spielte er unter anderem mit namhaften Musikern wie Alexis Korner, Louisiana Red oder Champion Jack Dupree zusammen. Seine außergewöhnliche Slide-Technik kommt auf der National Steel Guitar besonders zum Tragen. Dabei covert er nicht einfach die Stücke der musikalischen Vorbilder, sondern deutet den tieferen Kern der Werke und beginnt sie neu zu arrangieren. Seine Interpretationen klingen anschließend mitunter ganz anders als die Urversion und werden dadurch gleichsam zu Originalen der Salomonischen Art.

Schon früh bekam er Kontakt



*Auf dem heiligen Teppich der „Deele Brosen“ präsentierte Blues-Musiker Willie Salomon echte Teufelsmusik.*  
Foto: wd

zur ursprünglichen Bluesmusik, denn er wuchs als Kind ein deutsch-amerikanischer Familie in New York auf. Nach anfänglichem Boogie-Piano-Spielen zog es ihn doch zur Gitarre. Jetzt nach vielen Jahren ist er bei der 12-saitigen Gibson angekommen. Auch ohne Gesang - bei einer Instrumentalversion des „St. Louis Blues“ - erzählen seine Fin-

ger auf einem Dutzend Stahlseilen ganze Geschichten, die unter die Haut gehen.

Sogar an einige religiöse Stücke wagte er sich heran. „I Heard The Angels Singing“ lautete sein 12-saitiger Gottesdienst. „Blues und Gospel sind zwei Brüder wie Kain und Abel - der eine ist gut und anständig und der andere ist Teufelsmusik“.

Dass Salomon eine Pakt mit dem Teufel geschlossen haben muss, wurde den Zuhörern schnell klar, als sie seinen höllischen Slide-Ton hörte.

Bleibt zu hoffen, dass Deele-Vorsitzender Henry Heidsiek die seinen Willie „Devil“ Salomon irgendwann noch einmal auf den Teppich holt, der in Kalletal die Welt bedeutet.

„Schützenfest“ morgen in Laßbruch

hausen  
n Gast-

wieder  
lai, ein.  
nktlich  
sik gibt  
Wetter

en wird  
gt eine

eln

ern

9,95  
5,95  
9,99  
8,99  
4,49  
6,99